

5

Conclusion

Les relations politiques et économiques entre le Canada et le Brunéi Darussalam n'en sont encore qu'à leurs premiers balbutiements, mais les efforts déployés pour resserrer les liens existants et pour explorer de nouveaux domaines de coopération rapportent déjà des dividendes. Les initiatives en cours dans les secteurs de l'éducation et de la formation servent d'important tremplin à des relations plus étroites. En effet, ces initiatives éveillent l'intérêt envers nos pays respectifs et encouragent d'autres échanges de professionnels de l'éducation, de la santé et d'autres domaines.

Il semble que les échanges bilatéraux demeureront modestes et que leur expansion dépendra en grande partie du succès de quelques sociétés canadiennes clés qui se font concurrence sur des marchés publics ou sur des éléments de ces marchés.

L'ANASE, le Commonwealth et les Nations Unies offrent au Canada et au Brunéi des tribunes efficaces pour poursuivre leur dialogue sur une vaste gamme de dossiers politiques et économiques. Le Canada continuera d'oeuvrer sur le plan multilatéral afin de compléter les efforts déployés jusqu'à maintenant à l'échelle bilatérale pour renforcer la relation existante.